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Nr. Art  Beteiligt  Ergebnisse  Termin\ 

Erledigung  
1   Top 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigke it  

• Tom (Präsident) begrüßt die Teilnehmer zur JHV und freut sich über 

das zahlreiche Erscheinen 

• Die JHV gedenkt der Toten 

• Marion stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 

 

2   Top 2: . Jahresbericht des Präsidenten  

• Der Jahresbericht des Vorstandes und des Präsidenten  wird von Tom 

gewohnt  souverän in gereimter Form vorgetragen. 

Der Bericht liegt in schriftlicher Form vor und kann beim Vorstand ein-

gesehen werden. 
 

 

4   Top 2.2 Bericht des Schatzmeisters und der Kassenpr üfer  

o Aufgrund einer entschuldigten Verspätung des aus dem Amt 

ausgeschiedenen Schatzmeisters wird der Bericht des 

Schatzmeisters sowie der Kassenprüfer zurückgestellt. 
 

 

5   Top 3 Entlastung des Vorstandes  

• Wird aus den in Top 2.2 genannten Gründen ebenfalls zurückgestellt  
 

6   Top 4 Vorstandswahlen  

• Werden ebenfalls, da der alte Vorstand noch nicht entlastet ist, zurück-

gestellt 
 

 

7   Top 5: Aufstellen des Haushaltsplanes  

• Siehe oben 
 

 

   Top 6: Veranstaltungsplan  

• Für die kommende Session wurden folgende Termine genannt: 

o 30.06. – 02.07.2017  Wiesenfest 

o 29.06.2017                 Aufbau Wiesenfest ab 16:00 Uhr 

o 18.11.2017                 Sessioneröffnung 

o 19.11.2017                 Martinsmarkt 

o Der Fastelovendsmaat soll früher als 2017, wieder mit Neu-

ware, stattfinden. 

o 19.01.2018                Sitzung 

o 20.01.2018                Kindersitzung  
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   Top 6.1: Wiesenfest  

• Marion legte den Arbeitsplan für das Wiesenfest sowie die Kuchenliste 

aus und bat sich einzutragen. Die Liste wird im Internet veröffentlicht 

und aktualisiert. 

• Da Kai die Tombola nicht wie vorgesehen organisieren kann, ist Clau-

dia auch raus. 

• Es werden, aufrgund des hohen Arbeitsaufwandes dieses Jahr keine 

Reibekuchen gemacht, statt dessen der Verkauf von Folienkartoffeln 

mit Schmand forciert. 
•  

 

   Top 7: Anträge / Anfragen  

• Es liegt ein Antrag von Martina Doufrain, Schmiede, vor.  

o Marina bittet, die monatlichen Mitgliedertreffen aufgrund in-

nerbetrieblicher Abläufe, von 1. Donnerstag im Monat, auf ei-

nen anderen Donnerstag zu verlegen. 

o Die JHV stimmt einstimmig ab, die monatlichen Treffen auf 

den jeweils 2. Donnerstag, beginnend mit dem 08.06.2017, 

19:30, zu verlegen. 

   

 

   Top 8: Verschiedenes  

• Alle anwesenden Mitglieder haben den Orden der Session 2016/17 

• Die JHV gratuliert unserem Mitglied Thomas Päster mit einem Ständ-

chen zum Geburtstag am heutigen Tag.  

• Marion nimmt Bestellung für Vereins-T-Shirts etc. an. 
 

 

   Zu Top 2.2: Bericht des Kassenenwartes  

• Bernd Müffeler, ausgeschiedener Kassenwart in der laufenden Session, 

legt einen ausführlichen Kassenbericht vor.  

Der Bericht liegt in schriftlicher Form vor und kann beim Vorstand ein-

gesehen werden.   

• Die Session schließt mit einem Minus ab.  

o Die Gründe liegen vor allem in einem Minus bei der Sitzung, 

einem geringeren Spendenaufkommen sowie einem geringe-

ren als geplanten Plus beim Wiesenfest. Ein weiterer Kos-

tentreiber waren die Ereignisse rund um den Tunnel. 

• Bernd legte abschließend einen Wirtschaftsplan für 2017 vor. Die Ent-

wicklung der den bereits diesem Jahr zuzurechnenden Veranstaltun-

gen kann durchweg als positiv bezeichnet werden. 
 

 

   Zu Top 2.2: Bericht der Kassenprüfer  

• Bernd Müffeler hatte am 14.11.2016 das Amt des Kassenwartes aus 

persönlichen Gründen kurzfristig niederlegen müssen.  

• Ute Pfeiffer, unterstützt insbesondere durch Marion Neumann und Ani-

ka Geister, hat das Amt kommissarisch übernommen. 

• Aufgrund der Übergabe gestaltete sich die Kassenprüfung aufwändiger 

als in den vergangenen Jahren.  

o Alle Belege waren vorhanden und wurden ordnungsgemäß 

abgelegt. Die Prüfung hat keine Unregelmäßigkeit ergeben.   

o Die Kasse war trotz des Bruches im laufenden Kassenjahr in 
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einem hervorragenden Zustand. 

o  Die Kassenprüfer heben hier insbesondere die Leistungen 

der Beteiligten hervor. 

• Die Kassenprüfer befürworten die  Entlastung der Kassenwarte Bernd 

Müffeler und Ute Pfeiffer. 
 

   Zu Top 3: Entlastung des Vorstandes  

• Karl-Heiz Gauchel beantragt die Entlastung des Vorstandes in Gänze. 

• Der Geschäftsführende Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

 

   Zu Top 4: Vorstandswahlen  

• Bis auf den Präsidenten wird der Vorstand neu gewählt. Willi Stadoll 

übernimmt das Amt des Wahlleiters. 

Der Wahlleiter dankt allen bisherigen Vorständen für ihr individuelles 

Engagement und ihren Einsatz für die KG. Bei den zukünftig nicht mehr 

im Vorstand aktiven Mitgliedern bedauert er explizit deren Ausscheiden. 

• Bis auf die Beisitzer werden die Vorstandsmitglieder jeweils vorge-

schlagen, und, da jeweils nur 1 Kandidat zur Wahl stand, in offener 

Wahl gewählt. 
 

Wahlen 

• Literat:  Peter van Hoben wird einstimmig im Amt bestätigt. (Hatte dies 

bereits 2016 kommissarisch übernommen) 

• 1. Vorsitzende: Marion Neumann wird in dem Amt einstimmig bestätigt. 

• 2. Vorsitzende/r:  Die kommissarisch gewählte Anika Mittelstedt kann 

ihr Amt leider nicht weiterführen. 

Horst Fischer wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt. 

• Geschäftsführer:  Anika Geister kann ihr Amt leider nicht weiterführen. 

Neuer Geschäftsführer der KG, einstimmig gewählt, ist Dieter Stromski 

• Schatzmeisterin: Die bereits kommissarisch tätige Schatzmeisterin, 

Ute Pfeifer, wird einstimmig in ihrem Amt bestätigt. 

• Zugleiter:  Marko Geister wird einstimmig in seinem Amt bestätigt. 

• Technischer Leiter: Rohnny Renquin wird in Abwesenheit einstimmig 

in seinem Amt bestätigt. (Schriftliche Kandidatur lag vor) 

• Zeugwart: Dieter Witt wird einstimmig in seinem Amt bestätigt. 

• Beisitzer: 5 Beisitzer werden gemeinsam gewählt 

o Internet : Hans-Jürgen Butschan  

o Presse: Georg Melchers 

o Schriftführerin: Anneliese Reichwein 

o Standartenwart: Armin Marx 

o Tanzgruppe: Nancy Kolmar 

• Kassenprüfer:  Anne Henk- Hollstein und Willi Stadoll werden einstim-

mig wiedergewählt. 

 

• Der neue Vorstand stellt Abschließend die Frage ob es gegen die 

durchgeführten Wahlen, inhaltlich und der Form wegen, Einwände gibt, 

gab es keine Meldungen der Mitglieder, so dass die Wahlen ordnungs-

gemäß durchgeführt worden sind.  
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   Ende  

• Die JHV endete mit einem gemeinsamen Imbiss (belegte Brötchen), 

gespendet durch das Vereinslokal „Zur Alten Schmied“ . 

Wir bedanken uns für die Gastfreundschaft. 

 

 
 
 
Porz den 22.05.2017 
 
 
 

Hans-Jürgen Butschan  Georg Melchers 
 

 


